

Continúa hoy el ciclo formativo “Conversaciones con la Justicia de Paz”

Categoría: Noticias

Publicado: Miércoles, 07 Septiembre 2022 09:42

Hoy a las 16 horas en el sexto piso del Edificio de Tribunales se llevará a cabo otra edición del curso de formación y capacitación sobre la Justicia de Paz.

El ciclo, denominado “Conversaciones con la Justicia de Paz”, se viene dictando desde hace varios meses, abordándose diversas temáticas referidas a la Justicia de Paz.

La cita de esta tarde en el salón principal de la Escuela Judicial contará con la participación del ministro coordinador de la Justicia de Paz, Guillermo Horacio Alucín.

La actividad comenzará con las exposiciones del ministro Eduardo Manuel Hang y el secretario Relator, Eduardo Fabián Perelli, quienes se referirán al tema: Faz recursiva en procesos contravencionales.

Luego hablará el inspector de la Justicia de Paz, Marcelo Oscar Paolisso sobre el rol de los Facilitadores Judiciales en la Justicia de Paz.

Los organizadores del ciclo solicitaron a los asistentes que concurran puntualmente a la clase, provistos de la tarjeta de marcación de la Escuela Judicial.

La jornada de capacitación será transmitida vía zoom.